

# 民笑丸

R6年10月16日  
NO. 234  
石巻民主商工会  
0225(96)2330

## 「保険証を残せ」「消費税5%減税」 2つの署名を大きく

# 2024秋の運動 全支部で役員会ひらく

「これからが本番だっちゃ」

### 拡大もがんばっぺ!!

石巻民商ではこの秋の運動をみんなの力で取り組もうと各支部一斉に役員会を開催しています。

「オラの軽トラ出すがら」支部だけのパークやっぺし10日の登米支部役員会には10人が集まり、マイナ保険証問題や軽トラパレード、パークゴルフへの参加について話し合われました。

盛り上がりました。

家族や従業員にも署名をお願いして11月中に集めよう役員会の中では署名を書きながら「今月中までもつと集めるようにしよう」と意思統一。それぞれ4〜5枚用紙を持ち帰りました。第一次集約は11月末までです。来年2月の中央決起集会で国会へ届けるようになります。

「マイナ保険証をつくってないが大丈夫か?」「交流深めるため支部独自のパークゴルフやっぺし」など話はあれやこれやと

商売・暮らし・年末資金対策なども話し合おう  
物価・資材の高騰、借入返済、社保・消費税の滞納

問題など、経営苦の声が上がっています。不況型倒産も増加しています。商売状況や回りの情報なども出し合い、励まし合うことが大切になっています。役員会でも話し合ひましょう。



【蛇田支部役員会には9人が参加しました】

## 「署名集めたよ」と早速30人分を

矢本支部のPC会計教室に参加している今野重機さんは「さっそく知り合いに頼んで、署名書いてもらったから」と2つの署名30名分を集めて持ってきてくれました。

今野さんは民商ニュースを見て、「署名用紙をください」と先週事務所にきたばかりです。訴えればみんな協力いただける署名です。ドンドン広げていきましょう!!



## 融資 年末資金対策お早めに

今年も10月に入り、残すところ2ヶ月余となってきました。既存借入の返済や益暮れ勘定の買掛決済時期も近づいています。燃油・資材高騰の中で、資金繰りも大変です。既存借入の1本化も含め、経営改善を図るチャンスでもあります。早めの相談を心がけましょう。

<日本政策金融公庫>

- セーフティ貸付 4800万円
- 設備資金 15年 運転資金 8年(据置あり)
- コロナ貸付 8000万円
- 設備・運転 20年

※相談に来る際は、事前に電話をお願いいたします。



## 「とっても面白かったヨ！」 全国業者青年交流会伊岩手 (10/5~6)

花巻市のホテルで10月5日~6日の2日間にわたり、業者青年交流会が開かれ、石巻から児玉さん、佐藤峻さん、菊地仁さん、佐々木事務局の4人が参加してきました。全国から320人が集い、学習や交流を通じて商売や情勢について学び合いました。

全国理事になった児玉さんは、分科会の進行やパネルディスカッションでは震災での経験や復興などについてパネラーとして奮闘。



全体会のパネラーとして大役を果たした児玉侑也さん(上)、全国の仲間と交流した懇親会(左)

## 民商の運動方向とピタシじゃん!! 共産党ビジョン



- 裏金も、企業や団体からの献金も完全禁止
- 時給1500円以上、そのための中小企業支援
- 消費税はすぐに5%。インボイスは中止
- 大学の学費を当面半額。学校給食は無償
- 選択的夫婦別姓。あらゆるパワハラを一掃
- 脱炭素、原発ゼロ
- 9条改憲は絶対許さない

全商連・民商は、創立以来から「平和でこそ商売繁盛」を信条に運動してきました。いま軍備増強と戦争する国づくりが強まっています。今度の選挙でこの流れを断ち切ることが必要です。いまこそ「軍事費削って暮らしにまわせ」です。この財源で消費税減税は確保できます。

政治を変えて、商売・暮らしを豊かに！



## サヨナラ自民党政治

## 「まじめに勉強してきたヨ！」

### 2024宮商連幹部学校

10月13日~14日の2日間にわたり、役員対象の幹部学校が開催されました。石巻からは14名が参加しました。

総会方針や民商運動の基本方向を学ぶと同時に活動交流を深めてきました。深堀副会長は「各民商の会員が減少しており、組織運営が大変厳しくなっている。全県的な視点で活動改善や事務局体制を考えていく時期にきていると思う」と感想を述べていました。

2日間にわたる学習「お疲れさま！」



【「勉強の後の一杯は格別です」と懇親会】